

Unser nächstes Reiseziel:

Das Hexenbürgermeisterhaus in Lemgo

Am Samstag, 07. Dezember 2019 fahren wir mit einem Reisebus nach Lemgo. Dort befindet sich mitten im historischen Stadtkern das Städtische Museum mit dem spannenden Beinamen „Hexenbürgermeisterhaus“. Es ist eines der bedeutendsten Baudenkmäler städtischer Architektur der Renaissance im Weserraum.

Im Mittelpunkt unseres Besuches steht die Geschichte der Hexenverfolgung. Dabei erfahren wir, wie es zu einem Hexenprozess kam, wer die Frauen und Männer waren, die als „Hexen“ und „Zauberer“ angeklagt, verurteilt und hingerichtet wurden und wer die Repräsentanten der „Hexenjustiz“ waren.

Anschließend haben wir Gelegenheit, das seit mehr als 600 Jahren traditionell gefeierte „Kläschen“ zu besuchen. Das große Innenstadt-Volksfest mit Kirmes und Buden lockt regelmäßig sehr viele Besucher aus nah und fern in die Alte Hansestadt, sorgt für volle Kneipen, Cafes und Restaurants und stellt so den Höhepunkt zum Ende eines jeden Veranstaltungsjahres dar.

Eine kilometerlange Budenstadt mit Verzehr- und Glühweinständen, Geschenkartikeln und anderen schönen Dingen erwartet uns.

Für Fahrt und Führung entstehen pro Person ca. 35 €. Dieser Betrag verringert sich, wenn mehr als 20 Personen mitfahren. Fest stehen bislang die Abfahrtsorte Walsum Rathaus und Busbahnhof Duisburg-Mitte. Weitere genaue Angaben zu Abfahrzeiten und -orte sowie für die Rückfahrt erfolgen zu einem späteren Zeitpunkt und hängen nicht zuletzt auch von den eingehenden Anmeldungen ab.

Wir nehmen ab sofort Anmeldungen entgegen.

mit schlaunen Grüßen

Edith Fröse

&

Hannah Schöning

0151/14 27 49 34

0160/95 66 50 21

Hinweis: Zur Vorbereitung auf die Fahrt empfehlen wir die Teilnahme an der Bildungsveranstaltung „Marx in Marxloh“ am 3. November 2019 zum Thema „Hexenverbrennung“.